

LE POING LEVÉ 92NORD



Bulletin lycéen n°7 des jeunes du NPA du 92 Nord // contact-jeunes@npa2009.org - <http://npa.jeunes.free.fr>

LES LUTTES DES JEUNES N'ONT PAS DE FRONTIÈRE !



Sur tous les continents, les classes dominantes se sont juré de maintenir leur système à flot. Les pays du Sud, les anciennes colonies, en font toujours plus les frais. Ce sont les laboratoires des politiques libérales les plus extrêmes : absence de droit du travail, de sécurité sociale et d'accès à l'Éducation, services publics privatisés, absence de perspective pour la jeunesse... Celles et ceux qui fuient de telles situations sont systématiquement stigmatisés, traqués, raflés dans les pays du Nord. Le discours de nos dirigeants est simple : Véolia, le Club Méd ou la BNP peuvent s'installer en Tunisie... mais les migrants tunisiens ne sont pas les bienvenus chez nous ; l'armée française peut voler et assassiner en Afghanistan... mais les Afghans ne peuvent pas venir en France. Ils doivent rester chez eux, subir les pillages et la surexploitation en courbant l'échine.

Le racisme, conséquence de la crise et de l'impérialisme

Bien facile, en Europe, de montrer du doigt les migrants, de criminaliser les résistances aux occupations militaires ou les révolutions démocratiques et sociales qui ont lieu au sud de la Méditerranée. Cela permet de nous faire oublier que les vrais responsables de la crise sont les capitalistes, ceux dont les profits continuent de grimper ; que les vrais « profiteurs » ne sont pas ceux qui touchent le RSA pour seule aumône, mais les grandes entreprises, les banques, qui se font renflouer à coups de milliards d'euros et bénéficient en prime d'exonérations de cotisations sociales et d'impôts.

Ce discours nous divise et nous affaiblit. Il nous pousse à oublier le sens de mots comme « solidarité » ou « action collective »... L'individualisme et la xénophobie ne sont pas des réponses face à la classe dominante. Mais elle espère en faire les seuls débouchés à la colère et au désespoir des jeunes et du monde du travail.

Sarkozy préfère nous voir voter FN en réponse à sa politique et au discrédit du PS, plutôt que nous nous battions maintenant tous ensemble pour nos droits, sans attendre 2012.

Unité dans la lutte !

Pourtant, le chemin de l'unité et de la combativité n'est pas bouché. Il y a quelques mois encore, en France, nous étions des millions de travailleurs, avec ou sans emploi, précaires ou en CDI, de jeunes salariés ou scolarisés, à nous mobiliser pour les retraites. Alors que la grève des raffineries menaçait de bloquer le pays tout entier, des dizaines de milliers de lycéen-ne-s occupaient les rues et affrontaient la répression de l'État policier. Peu après, les étudiant-e-s et les lycéen-ne-s de Grande-Bretagne et d'Italie descendaient à leur tour pour sauver leur Éducation. Puis, c'était au tour de l'Irlande du sud, du Portugal et de l'État espagnol de connaître des mobilisations massives contre les plans d'austérité...

Enfin, la jeunesse de Tunisie prenait le relais pour à son tour affirmer son refus de la précarité, de la misère et de la dictature. Elle entraînait derrière elle l'ensemble des classes populaires du pays, puis le monde arabe tout entier !

C'est le message que nous porterons dans toute la France le 28 mai, lors d'une grande manifestation contre le racisme d'État et les idées du Front national. Nous refusons de nous diviser, de nous battre entre nous, alors que les riches et les puissants prospèrent sur notre dos. Pour que cessent les injustices qui frappent les plus pauvres, les plus précaires d'entre nous ; pour renforcer notre capacité de résistance, nous devons au contraire exiger la liberté de circulation et d'installation des migrants, la régularisation de tous les sans-papiers, l'abrogation de toutes les lois anti-immigrés, islamophobes et discriminatoires, l'égalité des droits que l'on soit de nationalité française ou étrangère.

MANIFESTATION

Contre le racisme

Samedi 28 Mai

14 heures M° Barbès



NPA
JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

AFFAIRE DSK : Quand Les ÉLITES se lâchent, ce sont Les Femmes qui trinquent !

Depuis une semaine, on assiste à un déferlement de propos misogynes tenus par des personnalités publiques, largement relayés sur nos écrans. Nous avons eu droit à un florilège de remarques sexistes, du « il n'y a pas mort d'homme » au « c'est un tort d'aimer les femmes ? ».

L'ensemble du traitement médiatique est orienté vers DSK, le FMI, l'élection présidentielle qui se profile, la France ou encore la stabilité de la zone euro. Il est fait peu de cas de la question du viol et des violences faites aux femmes. Que DSK puisse être un séducteur insistant on veut bien l'admettre... quant à considérer qu'il puisse s'agir de harcèlement ou de violences sexuelles personne dans la classe politique ne semble près à seulement l'envisager.

A Paul Lapie, la SOLIDARITÉ paye !

Le jeudi 7 avril, des lycéens de Paul Lapie ont tenté de bloquer leur lycée. Un des lycéens mobilisé, Julien, a pris une barrière pour la poser derrière une rampe. La barrière a fait un bruit qui effrayé un membre de l'administration. La direction en a profité pour faire un conseil de discipline sur Julien. La direction a convoqué l'ensemble des profs de Julien pour qu'ils parlent de son attitude en cours qui n'est pas « exemplaire » alors que le conseil de discipline portait sur le motif de « jet de barrière ». Le conseil de discipline a duré 4h et Julien a obtenu une « exclusion définitive avec sursis » notamment grâce à une défense dans le conseil et à un rassemblement en dehors du conseil. Il peut donc aller au lycée mais au moindre étourdissement (retard, heure de colle...), la proviseure aura le droit de le virer en convoquant un conseil de discipline.

Rencontres Internationales de Jeunes

Les Rencontres Internationales de Jeunes, ou RIJ sont un camp organisé chaque année par des organisations révolutionnaires de plusieurs pays du monde. C'est une semaine regroupant des jeunes militants anticapitaliste venus d'Europe et du monde entier (Palestine, Venezuela, Philippines, Tunisie, ...). Les journées sont composées de débats, meetings, formations et le soir de fêtes! Ces rencontres sont l'occasion d'échanger sur nos expériences de lutte, les attaques que subissent les jeunes et les salariés du monde entier. C'est aussi une semaine où l'on tente de pratiquer nos idées : lutte contre les préjugés racistes, sexistes, homophobes, ..., autogestion (ce sont tous les participants qui prennent en charge collectivement l'organisation du camp). Cette année, les RIJ auront lieu sous le soleil de Fumel dans le Sud Ouest de la France. Pour participer aux Rencontres Internationales de Jeunes, pour prendre contact, adresser un mail à contact-jeunes@npa2009.org

**ETAT ESPAGNOL :
DEMOCRACIA REAL YA !**

**Grand rassemblement
populaire en solidarité
avec la révolte en Etat
espagnol**

DIMANCHE 29 MAI

14 HEURES

BASTILLE